

DETECCIÓN precoz de la HIPERTENSIÓN OCULAR

Comunicado a todo el personal



El glaucoma es una de las principales causas de ceguera irreversible en todo el mundo. Es una patología en la cual intervienen distintas alteraciones que produce un aumento de la presión ocular, esta ocasiona una degeneración del nervio óptico conduciendo inevitablemente a la ceguera.

En esta línea, la empresa, en colaboración con Unión de mutuas, pone a disposición de todo el personal una campaña de detección precoz de la hipertensión ocular.

La forma de detectar el glaucoma de forma precoz es rápida, sencilla y se lleva a cabo mediante la medición de la PIO (presión intraocular) con un tonómetro.

i

OBJETIVOS:

- Detección precoz de aquellos trabajadores que presenten cifras de PIO elevadas.
- Informar a cada trabajador de la periodicidad con la que debe medir su presión intraocular, en función de la edad, los antecedentes familiares, personales y del resultado obtenido en la prueba.
- Entrega de un informe con los resultados de la medición obtenidos para que pueda informar a su médico de cabecera y emprender las actuaciones que procedan en su caso concreto.

SE RECOMIENDA
ESPECIALMENTE A:

- Empleados con riesgos PVD
 - Mayores de 40 años
 - Patología ocular previa
 - Uso óptica correctora
- Antecedentes familiares con glaucoma
- Antecedentes de tensión ocular alta
 - Miopes (mayor a 5 dioptrías)
- Pacientes medicados con corticoides
- Quienes hayan sufrido algún tipo de traumatismo ocular
 - Diabéticos
 - Hipertensos



JUNIO

